

►14 Junio, 2018



San Bartolomé de Tirajana, premio Diversa al Turismo por su defensa de la diversidad

LP/DLP

SAN BARTOLOMÉ DE TIRAJANA

El Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana ha sido reconocido con el premio Diversa al Turismo 2018, otorgado por la Asociación Diversa Global, por su contribución y defensa de la diversidad. Desde el año 2002, el municipio se embarcó en el desafío de hacer de

hacer de Maspalomas Costa Canaria un destino de tolerancia y con una decidida apuesta por la visibilidad de todos los colectivos.

Con una visión casi adelantada a los incipientes movimientos considerados gays en sus inicios, Maspalomas tuvo claro que las identidades sexuales de las personas sólo son un reflejo de la pluralidad y diversidad humana.

El premio fue recogido hace unos días por la teniente de alcalde, Elena Álamo, y el concejal de Turismo, Ramón Suárez, en una gala celebrada en la Galería de Cristal del Ayuntamiento de Madrid, de manos del presidente de la Asociación Diversa Global, Juan Martín Boll, y de Shaila Pizarro, de la Asociación Española de Transexuales.

También fueron premiados Sandra Barneda (Diversa Comunicación), Fundación ONCE (Diversa Social), la serie 'La que se avecina' (Trayectoria) y los deportistas Gemma Hassen-Bey y Víctor Gutiérrez, entre otros, por su trabajo en pro de la diversidad.



Por la izquierda, Suárez, Álamo, Juan Martín Boll y Shaila Pizarro. | LP/DLP